



viernes 4 de mayo de 2012

El Centro Deportivo La Quinta celebra este fin de semana el Campeonato de Fut-Pádel y las XII Horas de Pádel

Las inscripciones se realizan en las mismas dependencias del club deportivo

Las mismas se organizan con la colaboración del Antequera C.F.

Este fin de semana se disputa, en las instalaciones del Centro Deportivo la Quinta, la Primera Jornada del Campeonato de Fút-pádel y las XII horas de pádel con la colaboración del Antequera C.F.

La jornada deportiva comienza el sábado 5 de mayo a las diez de la mañana con la actividad de fút-pádel, compuesto por equipos de tres personas. El juego se desarrolla con una primera ronda clasificatoria en la cual juegan todos los participantes del evento. Al mediodía se clasifican los equipos ganadores de la primera ronda y por la tarde se juega la ronda final. Los ganadores de esta última ronda serán premiados con un obsequio-recuerdo del Centro Deportivo La Quinta.

El domingo 6 de mayo se realiza la jornada de 12 horas de pádel que comienza a las diez de la mañana y finaliza a las ocho y media de la tarde. Esta jornada se juega por parejas, para ello se realizará un sorteo entre las parejas que participan, y se jugará una fase previa. Una vez finalizada la fase previa y clasificadas las parejas ganadoras, se jugará la fase final por la tarde, en la cual solo una pareja será la ganadora de la jornada. El Centro Deportivo La Quinta premiará a la pareja ganadora con un obsequio-recuerdo.

Las inscripciones se realizan en la recepción del Centro Deportivo la Quinta, el fút-pádel tiene un coste 15€ por equipo y la jornada de 12 horas de pádel tiene un coste de 25€ por pareja. Son unas jornadas abiertas a cualquier ciudadano de Antequera que quiera apuntarse y hacer un poco de deporte durante el fin de semana.